

¿POR qué, yo les pregunto, si a un problema se le llama disco, no puede en ocasiones un disco, aunque sea de gramófono, llegar a constituirse en un verdadero problema?

INTENTEN si no, los incrédulos, llegarse hasta Palamós, para averiguar lo sucedido con aquel disco que salió del Teatro Carmen y que debía ser tocado, como funeral a través de los altavoces del campo cuando, al término del partido, el Guixols saliera — sonrían, por favor — nada menos que derrotado.

LO que luego pasó, ya se lo diremos nosotros. El disco fué devuelto a su procedencia, tan aprisa y corriendo, como para esquivar el bulto de tan ridícula corazonada.

El cinematografista que lo recibió, lo puso, sin darle miga, sobre el montón de otros discos, sus hermanos.

LLEGÓ la hora del descanso, como viene siempre en toda proyección, a la mitad de su programa. Fué entonces cuando el de la cabina, sin reparar en la cosa, echó guante sobre el primer disco que le vino a mano.

¿QUÉ ocurre en la sala —preguntó el operador número uno a su compañero el operador número dos?

SOBRE sus vírgenes cabezas relampagueó el cristal rojo de peligro retransmitiendo a pulso nervioso la palabra stop.

STOP, stop, stop... y paró el disco. Porqué el disco se titulaba nada menos que RESIGNACION, palabra que como ustedes saben es la madre del ritual en los pésames y condolencias.

LA liebre de nuevo brinó tan impresionadamente como en la fábula. Los cazadores, con sus escopetas, la esperaban en el campo y la liebre saltó en el Teatro Carmen cuando allí, los cazadores, comparecieron desarmados.

KIK

El Torneo en marcha

Resultados del domingo

- 5 Amposta — Moncada 2
- 1 Vich — Vilafranca 3
- 7 Figueras — Arenys Mar 1
- 1 Recreativo — Palamós 4
- 0 Guixols — Pueblo Seco 2
- 5 Calella — Reus 1
- 1 Júpiter — Horta 0
- 3 Mollet — La Cava 1

Próxima Jornada

- Mollet — Moncada
- Vilafranca — Amposta
- Arenys M. — Vich
- Palamós — Figueras
- Pueblo S. — Recreativo
- Reus — Guixols
- Horta — Calella
- La Cava — Júpiter

**Guixols, 0
P. Seco, 2**

Muy amargo es tener que comentar un partido perdido, en unos momentos como los actuales, en que el optimismo más alegre imperaba a todas anchas entre la gran legión de hinchas guixolenses. No estamos acostumbrados ya a la derrota, y forzosamente ha llevado al ánimo de toda la afición un desencanto, del que ha de reponerse rápidamente.

La no alineación de Cabo y Mario, artífices de todas las victorias guixolenses — a nuestro modesto entender — fué el factor más importante de la pérdida del encuentro, que con toda serenidad intentamos comentar. Antes de que se nos olvide — pues de no hacerlo sería imperdonable — hemos de consignar, que la desgracia se alió a los colores azulgrana, pero de haber contado con el oportunismo de los antes mencionados jugadores, tenemos la seguridad de que muy otro comentario dedicaríamos a la actuación de nuestro equipo.

La delantera guixolense pecó de jugar atrasada, no por táctica sino por hombres. A lo largo de todo el primer tiempo, del que solo podemos destacar contadas intervenciones de nuestra delantera, y que llevaban no obstante una gran peligrosidad, eran fruto de jugadas aisladas, y desarrolladas en una zona intermedia, sin que saliera el hombre que se metiera a la boca de gol; y no se metieron, ni viendo que el Pueblo Seco era más peligroso de lo que hacía suponer su clasificación, y que contaba con una muy bien ordenada defensa, no dejaban ni un momento de apurar la jugada, estando siempre sobre puerta, a la que hicieron objeto de un bombar-

El Guixols sufre frente al Pueblo Seco, su primera derrota en campo propio.

deo, que proporcionó destacar con luz propia, González y Terradés, no siendo nuestro dispositivo defensivo, suficiente para ganar el partido. Faltó, repetimos, el hombre incisivo que resolviera a última instancia las oportunidades del primer tiempo; después del descanso, con un equipo replegado y defendiendo con los dientes una ventaja de un tanto, la cosa ya no se pudo enmendar, y es que en fútbol hay que contar con muchos factores; si se malogran las primeras ocasiones, difícilmente se endereza posteriormente la cosa. Reflexionemos sobre la cuestión: de los 29 goles con que cuenta el Guixols 20 han sido obtenidos, y por partes iguales, entre Mario y Cabo, los dos jugadores no alineados el pasado domingo, por dos causas bien distintas. No está en nuestro ánimo, criticar tal medida, pues cuando no se hizo, sus razones habría. Pero es necesario corregir rápidamente este jugar sin meterse, pues todo lo que se crea entre media y delantera se desperdicia a la hora de la verdad.

Pésima tarde para hacer la presentación de las recientes adquisiciones. A Petit ya le vimos frente al Palamós, siendo su actuación discretísima; en cuanto a Sánchez, fué el más infiltrante de la delantera, por lo que confiamos podrá ser un digno sustituto de Cabo, si es que realmente el de Barcelona nos deja definitivamente.

En los inicios del partido, concretamente al minuto escaso de juego y en el tres, en dos intervenciones de Aylagas y Segura, respectivamente, pasa la puerta que defiende Sánchez por dos momentos muy difíciles. En el

transcurso de los primeros 45 minutos los dos porteros han de emplearse a fondo, consiguiendo los forasteros a los 13 m. en un barullo, su primer tanto por obra de Carbó, siendo el dominio alterno.

La segunda parte la pasó el Pueblo Seco completamente embotellado, debido más a su repliegue sistemático que a nuestra profundidad. El gol rondó infinidad de veces a dos palmos del marco barcelonés, pero por muchas cosas, que no queremos sea una justificación, se quedó en eso, en una ronda constante delante la puerta enemiga, sin consecuencias en el marcador. En cambio los «secos», a los 36 minutos y en plena desmoralización local, logran remachar la victoria con otro tanto, conseguido por Girona en un saque de esquina.

A los 29 m. se lesionó Terradés de consideración en la cara, no reapareciendo hasta los 35 minutos para pasar de extremo izquierda:

En el transcurso de la primera parte, y a los 28 m. permutan sus puestos Muñoz y Petit.

A las órdenes del Sr. Capella, que tuvo una deficiente actuación, señalando con retraso las faltas cometidas, los equipos se alinearon de la siguiente forma:

Guixols: González; Jacomet, Arquer, Terradés; Vilagrán, Colomer; Petit, Sánchez, Segura, Aylagas, Muñoz.

Pueblo Seco: Sánchez; Díaz, Muñoz, Carot; Maturana, Domingo; Iglesias, Segarra, Girona, Carbó, Navarrete.

Destaquemos por el equipo forastero, su gran rapidez y decisión.

GOL

**Recreativo, 1
Palamós, 4**

bo de pasar a volante, realizando como tal un partido excelente. Y volviendo a Bravo; es una lástima que éste no bregue más, ya que de poner más calor en la jugada, sería un buen elemento, pues no puede negarse que tiene chut fuerte y colocado, y que al hacerlo es «tanto a la barraca». El gol que consiguió, el tercero del Palamós, de contra

de todos, ya que otros por mucho menos quizás habrían abierto paso al descontento y desánimo.

El partido jugado contra el Recreativo no fué un partido mejor que los jugados últimamente; fué un partido normal, en el cual la victoria sonrió al que mejor jugó.

Debutaba en el Palamós Galcerán. Buen acierto ha sido su adquisición, ya que demostró ser un jugador de clase, siendo el hombre que el Palamós necesitaba. Reaparecía a consecuencia de hallarse Fontás lesionado, Bravo; éste a quién tanto hemos discutido, fué el mejor de la delantera, si bien hemos de hacer constar que Cañellas, a consecuencia de nuestro último partido con el Guixols jugaba lesionado. Boj, al lesionarse Tost, hu-

en córner muy bien ejecutado por Carrasquer, fué magnífico.

Todos los demás jugadores cumplieron muy bien en consonancia a su clase. Salvia, que suplió a Galcerán cuando éste se lesionó, no está de suerte; todo fué ponerse bajo los postes y marcarle un gol. Gol que hubieran marcado al mismísimo Ramallets, ya que fué de un chutazo a un metro de la puerta y en un barullo. Pero vaya, ya hay para descorazonarse.

Los goles fueron conseguidos por Pagés a los 15 minutos, de un tiro seco luego de internarse. Por Boj, de penal, a los 25, Bravo había chutado fuerte, dando la pelota en el poste, la pelota iba fuera, pero Sinausia ofuscado, la empujó con la mano. El 3.º lo consiguió Bravo, a los 6 m. de la 2.ª parte. El del honor lo consiguió el Recreativo por mediación de Albareda, y el último del Palamós lo marcó Carrasquer, poco antes de terminar el partido.

El árbitro Sr. Valls tuvo una actuación discreta, viendo facilitada su labor por la corrección de los dos conjuntos.

El Palamós alineó a Galcerán (Salvia) - Ferrer, Padilla, Peña-Tost, Prades-Pagés, Boj, Cañellas, Bravo, Carrasquer.

El Recreativo a Ballestegarcía, Sinausia, Flores - González, Albareda - Ardévol, Sopena, Alibau, Montoliu, Oliván.

Stop.

CLASIFICACIÓN

	J.	G.	E.	P.	F.C.	P.	
GUIXOLS	13	8	2	3	29	24	18
Mollet	13	7	3	3	33	24	17
Amposta	13	7	2	4	38	28	16
Calella	13	7	2	4	38	28	16
Vilafranca	13	7	2	4	19	20	16
Moncada	13	7	1	5	32	23	15
Pblo. Seco	13	6	3	4	36	35	15
ArenysMar	13	6	2	5	31	33	14
Horta	13	6	1	6	22	23	13
Figueras	13	4	4	5	27	28	12
Vich	13	5	1	7	20	21	11
La Cava	13	5	0	8	29	30	10
Recreativo	13	4	2	7	22	28	10
Júpiter	13	4	2	7	20	28	10
PALAMÓS	13	4	1	8	30	35	9
Reus	13	2	2	9	18	36	6

Concurso futbolístico de ANCORA

La derrota guixolense sorprendió a la gran masa de la afición local, y de los 169 participantes, al cada día más popular concurso que ha organizado ANCORA, ninguno acertó el resultado adverso al equipo local, el 0-2 con que terminó el encuentro, ha hecho que el Premio cedido por la Casa Emilio G. Mira, fabricante de los exquisitos turrone MERCEDES, quedara desierto, no obstante, la mencionada firma, de la cual es distribuidor R. Guartmoner, Mayor, 42, ha vuelto a dar la conformidad para que sea atribuido al ganador del resultado exacto del encuentro REUS - GUIXOLS, a celebrar en la ciudad tarragonense el próximo domingo día 9.—

Compre Vd. ANCORA, y envíe el correspondiente Boleto con el resultado exacto del partido REUS - GUIXOLS, en casa del distribuidor de los turrone MERCEDES, R. Guartmoner, calle Mayor, 42, y en Rutilla, 19, Administración de ANCORA.—

PREMIO: Dos barras de turrone M E R C E D E S.

Concurso Futbolístico de ANCORA

Jornada correspondiente al 9 Diciembre de 1951

Patrocinado por Casa EMILIO G. MIRA

Reus - Guixols.....

PREMIO: 2 Barras TURRÓN MERCEDES

(Firma)

Nombre.....
Calle.....
Población.....